

DERECHOS DE LOS NIÑOS CON DISCAPACIDAD

Buenas tardes a todos.

Mi nombre es Janney Alexandra Cruz Martínez.

Estudio en el Centro de Atención Múltiple número 12 de Progreso de Obregón.

Hoy les quiero hablar de la necesidad que tenemos las personas con discapacidad, como las rampas en las calles porque se nos dificulta movernos.

También pido que nos respeten, nos apoyen y que todos los niños y las niñas con discapacidad tengan oportunidades.

Porque cuando sea grande quiero tener un trabajo y que me respeten.

Muchas gracias.

JANNEY ALEXANDRA CRUZ MARTÍNEZ.